



Bulletin d'information n°2

Automne 2018

Une question ?

contact@projeteoliendepratauberat.fr

Une étude de faisabilité

Une étude de faisabilité pour un projet éolien est en cours depuis cet été sur le massif de Prataubérat. La zone d'étude concerne les communes de Sablières, Montselgues, Laval d'Aurelle, Borne, Loubaresse et Saint-Laurent-les-Bains.

Les études terrains se dérouleront pendant une année pour étudier le site localement, sur toutes les thématiques : milieux naturels, paysage, vent, accès, etc.

INVITATION

Permanence publique d'information

Mardi 6 Novembre 2018 : 18h30 – 20h

Salle des fêtes de Sablières (en face de la Mairie)

L'équipe projet et les élus vous invitent à venir vous informer sur ces études lors d'une permanence publique d'information.

Au cours de cet événement, vous aurez la possibilité de vous informer autour de panneaux de présentation, de poser directement vos questions à l'équipe de pilotage et de participer à l'élaboration de ce projet.

Des fiches d'inscription seront également mises à disposition, pour ceux qui souhaitent participer volontairement à la conception du projet dans le cadre d'ateliers thématiques destinés aux riverains et aux acteurs du territoire.

L'objectif étant de concevoir ensemble un projet adapté au territoire.